

# **Babinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Agen Keamanan yang Harmonis dengan Warga Melalui Safari Sholat Subuh Berjamaah"**

**Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](http://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)**

Dec 13, 2023 - 07:00

## **LAPORAN KEGIATAN**

**Giat Safari Sholat Subuh Berjamaah di Masjid Jami Assa'adah Polsek Cidahu**



*Babinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Agen Keamanan yang Harmonis dengan Warga Melalui Safari Sholat Subuh Berjamaah"*

SUKABUMI - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat, Babinkamtibmas Polsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande,.S.H, menggelar kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah di Mesjid Jami' Assa'adah, Kp.Babakanpari, Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi pada Rabu, 13 Desember 2023.

Kegiatan dimulai sejak pukul 04.35 WIB dan berlangsung hingga selesai, dihadiri oleh Anggota piket SPKT II Polsek Cidahu. Dalam pelaksanaannya, Babinkamtibmas tidak hanya menjalankan ibadah Subuh berjamaah, tetapi juga berinteraksi dengan para tokoh agama, alim ulama, dan warga masyarakat.

Menurut AKP Akhmad Suryana Bande,.S.H, kegiatan ini merupakan bagian dari implementasi Program Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan Aa Dede Presisi Curhat Dong (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Tujuannya adalah memperkuat tali silaturahmi dan menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat di wilayah Cidahu.

"Dengan kehadiran kami di Mesjid Jami' Assa'adah, kami ingin membangun kedekatan dengan masyarakat, terutama para tokoh agama dan alim ulama. Ini juga sebagai wujud kepedulian kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat," ujar AKP Akhmad Suryana Bande,.S.H.

Dalam dokumentasi kegiatan tersebut, terlihat keharmonisan antara aparat kepolisian dengan warga masyarakat. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh kolaborasi positif antara kepolisian dan komunitas dalam membangun rasa keamanan dan kebersamaan.

Kapolsek Cidahu berpesan kepada seluruh warga agar bersama-sama aktif dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing. "Mari kita bersama-sama berperan aktif untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis," tambah AKP Akhmad Suryana Bande,.S.H.